

Gemeinde Japons ist „Stolz auf unser Dorf“

Regionalberaterin Manuela Hirzberger sprach mit Bürgermeister Karl Braunsteiner und Amtsleiterin Beatrix Schmid über die neue Förderung für Dorferneuerungsvereine. Bis zu 2.500 Euro sind für Projekte abrufbar.

Die neue Förderstruktur bringt neuen Schwung in die direkte Unterstützung für Dorf- und Stadterneuerungsvereine in den Gemeinden. LH-Stellvertreter Stephan Pernkopf hat unter dem Motto „Generationen verbinden“ die Förderaktion „Stolz auf unser Dorf“ ausgerufen. Dorferneuerungsvereine haben hier die Möglichkeit bis zu 2.500 Euro für Aktivitäten in ihrer Gemeinde abzuholen. „Es sind vor allem die kleinen Projekte, die vor Ort Großes bewirken, deswegen richtet sich der Förderaufruf speziell an die Dorferneuerungsvereine, wo wir für über 100 Kleinprojekte bis zu 80 Prozent Förderung bzw. bis maximal 2.500 Euro zur Verfügung stellen“, so LH-Stellvertreter Stephan Pernkopf. Projekte können bis 31. Mai bei der „Dorf- & Stadterneuerung“ eingereicht werden. Dazu gab es ein Arbeitsgespräch mit Bürgermeister Karl Braunsteiner und Amtsleiterin Beatrix Schmid.

Erneuerung von Freizeitanlagen, Computerkurse oder Umweltaktionen

Die Dorferneuerung ist eine zentrale Säule in den Gemeinden. „Ein besonderer Fokus der Förderung liegt dabei auf der Verbindung der Generationen, um das Zusammenleben im Ort zu stärken. Projekte wie gemeinsame Freizeitanlagen-Erneuerungen, Umweltaktionen wie Baumpflanzungen und intergenerationelle Lernaktivitäten wie Computerkurse sollen dazu beitragen, positive Impulse in den Gemeinden zu setzen“, informiert Regionalberaterin Manuela Hirzberger beim Arbeitstermin mit der Gemeinde.

Gemeindeagentur erste Anlaufstelle für Gemeinde

Mit Regionalberaterin Manuela Hirzberger hat die Gemeinde eine direkte Ansprechperson für alle Anliegen. Das Service ist umfangreich und individuell. „Wir sind ein zuverlässiger, innovativer und schneller Partner zur Sicherung und

Verbesserung der Lebensqualität in den Gemeinden. Wir unterstützen Gemeinden, ihren Heimatort weiterzuentwickeln und zu erneuern“, so Martin Ruhrhofer, Geschäftsführer der Gemeindeagentur Dorf- & Stadterneuerung.

Mehr Informationen zur Aktion „Stolz auf unser Dorf“ und zur Einreichung:

[Stolz auf unser Dorf - Dorf und Stadterneuerung \(dorf-stadterneuerung.at\)](http://dorf-stadterneuerung.at)

Rückfragen

NÖ Dorf- & Stadterneuerung

Mag. Stefan Kaiser

Kommunikationsleitung

Mobil [+43 676 836 885 69](tel:+4367683688569)

Mail: stefan.kaiser@enu.at